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Drucksache Nr. 0100/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Rechenzentren 

 

  

 

Begründung: 

 

In der Bürgerfragestunde am 15.02.2024, erwähnte Bürgermeister Schindling, dass es eine 

Zusage an NTT gab an mehreren Standorten in Hattersheim Rechenzentren zu errichten.  

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Wie viele Rechenzentren sind insgesamt noch geplant? 

 

2. Sind alle diese Rechenzentren der Firma NTT? Wenn ja, inwieweit ist die Firma NTT 

 involviert. Oder gibt es andere Anbieter, die mit NTT zusammenarbeiten? 

 

3. Welche Standorte sind dafür vorgesehen oder kämen in Frage? 

 

4. Gab es diese Zusage schriftlich? Falls ja, was waren die  

 Bestandteile/Zugeständnisse/Verhandlungsobjekte? 

 

5. Wer hat diese unterschrieben? 

 

 

Hattersheim am Main, 5. März 2024 

 

Nathalie Ferko  

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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